

TRIXIE

DE Fernhaltespray

Vor Gebrauch beachten: Anwendung nur nach Gebrauchsanweisung. Flüssigkeit und Dampf leicht entzündbar. Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereithalten. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen sowie anderen Zündquellenarten fernhalten. Nicht rauchen. BEI BERÜHRUNG MIT DER HAUT (oder dem Haar): Alle kontaminierten Kleidungsstücke sofort ausziehen. Haut mit Wasser abwaschen. Bei Hautreizung oder -ausschlag: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen. Enthält Geraniol (CAS 106-24-1). Kann allergische Reaktionen hervorrufen.

Wirkstoff/Active Ingredient: 5 g/kg Geraniol

EN Keep Off Spray

Please note before use: Use only in accordance with the instructions. Highly flammable liquid and vapour. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Keep out of reach of children. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. IF ON SKIN (or hair): Remove/Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water. If skin irritation or a rash occurs: Get medical advice/attention. Contains Geraniol (106-24-1). May produce an allergic reaction.



GEFAHR/DANGER



6 x 175 ml e

Reg.-Nr.: N-110060
UFI: MJHN-1KDE-X42J-DSTY

TRIXIE Heimtierbedarf
Industriestr. 32
24963 Tarp · GERMANY
+49 4638 2109-100
www.trixie.de

